

Nur die Damen 60 punkten

LOKALSPORT



Auch bei den Trikots gab es bei den Damen 60 eine geschlossene Mannschaftsleistung (von links): Gabriele Hartwich, Marie Luise Schulze, Marianne Meyr und Helga Stiller.

Bild: Helmut Radeck

Übrige TCN-Frauenteam am ersten Spieltag erfolglos

Während die Herren 1 und 2 des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen auf ihren ersten Einsatz noch bis zum kommenden Wochenende warten müssen, waren am vergangenen Sonntag alle Damenteam am Start. Außer den Damen 60, die in der Landesliga spielen, gab es für die Teams 1 bis 3 allerdings nichts zu ernten. Den 60er Damen um Gabriele Hartwich gelang es, den TC Kempten mit 4:2 zurück ins Allgäu zu

schicken. Drei Einzelpunkte steuerten Marianne Meyr, Helga Stiller und Marie Luise Schulze bei, das für den Sieg entscheidende Doppel sicherten sich Marianne Meyr und Helga Stiller.

Die Damen 1 mussten ihrem Aufstieg in die Bezirksklasse 1 Tribut zollen und unterlagen gegen den TC Friedberg 3:6, die Damen 2 verloren denkbar knapp mit 4:5 gegen den BC Schretzheim, und die Dritte hatte ebenfalls mit 3:6 bei der SpVgg Riedlingen das Nachsehen. Regina Rieß und Daniela Kranchev siegten hier in den Einzeln, während in den Doppeln Hanna Christian/Anneliese Strauß punkteten.

Die Herren 3 um Mannschaftsführer Klaus Christian unterlagen ebenfalls deutlich mit 2:7 bei dem Team Wemding 2. Die eingesetzten Nachwuchsspieler Michael Neuwirt und Vincent Grimmbacher schlugen sich zwar wacker, konnten aber zu den Siegen von Christian Uhl und Dr. Eric Sohst letztendlich nichts beisteuern. (hra)

